

¡HAY TU PUESTO DE TRABAJO Y PARTICIPAS PARA GANAR UN TOYOTA
¡MÉTRICAMENTE PARTICIPAS PARA GANAR AL INSTANTE ARTICULOS OFICIALES DE FUTBOL!
PREMIOS MENSUALIDADES DESDE \$4,900
COROLLA HONOS HASTA \$10,000 SIN COMISIÓN POR APERTURA

Patrocinador oficial de la confianza.
 Por el servidor Automático (gratis a la Cruz Plaza) **889 22 00** **TOYOTA Mazatlán**

Premier
 AUTOMÓVILS
 FINANCIERAS

NOROESTE

VIERNES 22 DE JUNIO DE 2018 MAZATLÁN SINALOA AÑO XXXIX NO. 14903 NOROESTE.COM

EXPRESIÓN



CANTO DE NIVEL MUNDIAL

El tenor mazatleco Carlos Osuna debutó el sábado en el teatro de Leipzig, Alemania, interpretando el papel de "Marquis" de la ópera "Lulu". **5E**



Score RUSIA 2018

Argentina es exhibido 3-0 por Croacia y lo deja al borde de la eliminación. **4D y 5D**



La Selección de México llega a Rostov para encarar el sábado su partido ante Corea. **5D**

Sesión Regional de Consejos Consultivos y Juntas de Gobierno

El IMSS es bueno... ¡para cobrar!: Quirino

SHEILA ARIAS

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel no se aguantó y, en público, reconoció al IMSS como una de las instituciones muy buenas... pero ¡para cobrar!

El comentario rompió el protocolo de la clausura de la Sesión Regional de los Consejos Consultivos y Juntas de Gobierno de las Unidades de Sinaloa, Baja California, Sonora, Chihuahua, y Baja California Sur, celebrada ayer en el Centro de Convenciones, en este puerto.

Eso sí, el Gobernador primero le reconoció al IMSS logros en sus procesos digitales y en proyectos de infraestructura, después soltó el comentario.

"Bastaba entrar a las clínicas, hay que decir las cosas como son, estaban muy feas, deplorables, en malas condiciones y eso no lo merece la población beneficiaria, y muy buenos pa' cobrar, hay que reconocerles, porque cuando traes al Seguro Social atrás iagárrate!, y eso qué bueno,

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel le espeta el comentario al director general del IMSS, Tuffic Miguel Ortega

430 MIL
Los trabajadores que tiene el IMSS en el País

500 MIL
Las consultas diarias que otorga el IMSS

60 MIL
Las urgencias que atiende cada día en todos los estados

200 MIL
Los niños cuidados en sus guarderías

hay que aprenderles mucho cómo lo hacen, pero sí es digno de reconocer", comentó Ordaz Coppel.

El director general del IMSS, Tuffic Miguel Ortega, se sonrió, no le quedó más.



El director general del IMSS, Tuffic Miguel Ortega (tercero a la izquierda), en su visita a Mazatlán.

"Échennos la mano ahí para ver cómo podemos fortalecer más nuestros ingresos... frente a la risa nerviosa de algunos empresarios", declaró Ordaz Coppel, y él tampoco aguantó la carcajada.

Su comentario rompió el protocolo, pero todos le aplaudieron. Lo avalaron. Más que incómodo, el momento fue chusco entre

el Gobernador y el director general del IMSS.

Al final la ceremonia, Tuffic Miguel Ortega, presumió que el Seguro Social recaudó 291 mil millones de pesos, sólo el año pasado, casi cuatro veces más del presupuesto anual que la Federación destina para Sinaloa.

Eso representó 20 por ciento más de lo recaudado

en 2012 al inicio del sexenio de Enrique Peña Nieto.

El incremento, dijo, ha sido sostenido.

Así fue recibido ayer Tuffic Miguel Ortega en Mazatlán ya como nuevo director del IMSS, pues en diciembre pasado asumió el mando en sustitución de Mikel Arreola.

Con este reporte, el IMSS reveló que cada mes recauda 24.2 mil millones de pesos, algo similar a 80 millones cada día, equivalente a 300 mil pesos por hora.

En su discurso destacó que el Seguro Social tiene una plantilla de 430 mil empleados, atienden medio millón de consultas diarias, y 60 mil urgencias. Además cada día cuidan a 200 mil niños en guarderías del País.

Esa, dijo, es la fuerza del Seguro Social.

- Inaugurará IMSS en dos meses la nueva clínica 56 en Prados del Sol Mazatlán **1B**
- Anuncia IMSS nueva clínica para Guasave, con inversión de \$100 millones Mazatlán **1B**

ELECCIONES 2018

Definirán jóvenes elección el 1 de julio

JOSÉ ABRAHAM SANZ

Según la lista nominal de Sinaloa, confirmada por la junta local del Instituto Nacional Electoral, existen más de 750 mil jóvenes entre 18 y 35 años que podrán votar en elección del próximo 1 de julio.

Este número representa más del 38 por ciento, una cifra que supera el total de votos que obtuvo Quirino Ordaz Coppel para poder ser el Gobernador de Sinaloa en la elección de 2016.

Este dato ya lo ha recalado el vocal ejecutivo de la junta local del INE en Sinaloa, Jorge Luis Ruelas Miranda, en conferencias de prensa donde ha destacado la participación de los jóvenes que será crucial no sólo a nivel local, sino también a nivel nacional.

"... tenemos más de 15 millones de personas jóvenes que nunca han votado (a nivel nacional), imagínense que esas personas



Los jóvenes pueden definir resultados electorales en estos comicios.

acudan a las urnas, imaginen que sepan el poder que tienen para definir los resultados electorales", expresó.

"Y eso no es todo, pues consideramos a quienes tienen hasta 29 años, todos los jóvenes del país, la cifra asciende a 26 millones de personas jóvenes, más de la mitad del total de votantes en aquella elección del 2012, y casi ocho

38%
Del padrón electoral representan los jóvenes

758 MIL 017
Votantes de entre 18 y 35 años de edad

427 MIL 887
Votos los que obtuvo Quirino Ordaz Coppel en 2016

veces la diferencia entre primero y segundo lugar de la misma elección la única conclusión que podemos obtener es que la elección del 2018, la van a definir las y los jóvenes de México".

La lista nominal que está validada para participar en la jornada del 1 de julio es de 2 millones 135 mil 258 ciudadanos; este proceso es considerado el más grande de la historia del país, pues en Sinaloa se votará por Presidente de la República, Senadores, diputados federales, diputados locales y presidentes municipales y residentes.

La junta local del INE

ha revelado que en Sinaloa hay 758 mil 017 jóvenes de entre 18 y 35 años de edad, y 611 mil 482 jóvenes que tienen credencial lista para votar en estas próximas elecciones, de entre 18 y 29 años.

Para llegar a la gubernatura, Ordaz Coppel ganó la elección con 427 mil 887 votos y su más cercano contendiente, Héctor Mellesio Cuén Ojeda, obtuvo 267 mil 029 sufragios.

El número de jóvenes votantes sinaloenses supera más de tres veces la diferencia entre uno y otro, que fue de 160 mil 858 sufragios.

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE



1545 DÍAS DE IMPUNIDAD

Dudas electorales, ¿cómo votar?

SALOMÓN GAXIOLA **6A**



715030142940121

COLEGIO VALLADOLID Y MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
3 PASOS AL FUTURO! CON NUEVAS MATERIAS!
AJEDREZ, ROBOTICA Y EMPRENDIMIENTO
¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS! Seguimos con los mismos bajos costos.
Mensualidad \$920.00
 ciclo 2018 - 2019
Preescolar - Primaria - Secundaria - Preparatoria
 UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08
 UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71
 *MULTI. LA MARINA ☎ 112 12 87
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
 Consejo Cuatrimestral de Admisión en:
 www.sistematadollid.com